

BOLETÍN DE PRENSA No. 138 ->>

Este sábado 3 de marzo, Farándula Universitaria comienza sus actividades programadas para el ciclo enero-junio de 2012 con el cuentacuentos Rodrigo Pérez Muñoz, quien presenta “La palabra mágica”. Esta presentación será en el primer patio del Centro Cultural Universitario a las 18:00 horas. La entrada es libre.



Este es un espectáculo para chicos y grandes que ofrece la Universidad Autónoma de Aguascalientes a través del Centro Cultural Universitario; y en el, Rodrigo Pérez Muñoz, relatará tres cuentos “El pollito y la gallina”, “La viejita dichosa” y “El caballito de los siete colores”.

Rodrigo Pérez Muñoz es profesor tallerista de Literatura del programa de Educación Artística PROARTE desde 2001 hasta la fecha. Actualmente es docente de Expresión dramática y literaria en la Secundaria de Arte y Toreo.

Por parte de la Coordinadora de Turismo, publicó un guión para la historieta “Vacaciones en Aguascalientes”, y diversos cuentos en la revista literaria “Marcapasos”. Ha participado en más de setenta talleres, entre los cuales destacan “Los juegos en el arte” y “Narrar es escuchar” en el Instituto Cultural de Aguascalientes; “El arte de narrar sucesos, cuentos y leyendas” en el Centro de Estudios Musicales Manuel M. Ponce.

Participó en el Seminario de Aguascalientes por la lectura, en el marco de la XXXIII Feria del libro y “Dramaturgia para niños” impartido por la maestra Berta Hiriart. Su experiencia también se destaca en los programas televisivos “Mis vacaciones en la biblioteca” y “Telekinder” de Canal 6, y el programa infantil “Tititos” de Aguascalientes TV. En el año 2011 impartió el curso “Los contadores de historias” en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Posteriormente, Farándula Universitaria ofrecerá para el público de Aguascalientes la puesta en escena “Bashir Lazhar” (Distrito Federal) de Evelyne de la Cheneliere. Participa la compañía teatral Los Endebles, con Boris Schoemann y en la dirección Mahalat Sánchez. Además “Resonancia para un destierro” con Caída Libre Danza Contemporánea, con la dirección y coreografía de Óscar Velázquez.

Por otra parte, el Centro Cultural Universitaria invita a las últimas proyecciones de Décima Semana de Cine Alemán en Cinema Universidad, se trata de tres destacados filmes que han sido premiados en importantes festivales cinematográficos.

El sábado 3 de marzo se presenta “La banda Baader Meinhof” del director Uli Edel. Un filme que se sitúa en la Alemania de los años 70, y ganadora a Mejor Producción en los Premios del Cine Bávaro 2009; ésta se proyecta en a las 17:00 y 20:00 horas, en el auditorio Dr. Pedro de Alba.

Para el domingo 4 de marzo se proyecta “Sal y pimienta” a las 17:00, 19:00 y 21:00 horas. Al igual que la película Cisnes el próximo lunes 5 de marzo, y la cual recibió el Premio Especial del Jurado en la Muestra de Venecia de 2009.